



En esta sección os contamos la experiencia de **Vanessa Palmero**, alumna de IPS, que ha realizado sus **prácticas** en el **Centro Veterinario Campo Grande**, en Valladolid.



"El Curso de ACV es muy completo y las prácticas han sido inmejorables."

ENTREVISTA A...

VANESSA PALMERO MONTES ALUMNA DE ACV

Vanessa, ¿qué te llevó a matricularte en el Curso de Auxiliar Clínico de Veterinaria?

Desde niña me han gustado mucho los animales, disfruto mucho de su compañía y siempre me he ocupado de sus cuidados, por lo que quería formarme en este ámbito para tener la posibilidad de trabajar en el área veterinaria, algo que me encantaría para poder hacer de mi pasión mi profesión. Tengo una licenciatura en Filología Inglesa y he trabajado en distintas áreas, impartiendo clases de inglés y sobre todo en Atención al Cliente, pero tenía esta espinita clavada.

¿Por qué elegiste el Curso de ACV de IUMIUKY Veterinaria impartido por IPS?

Vi el anuncio en televisión, pedí información y me pareció un curso perfecto para mí, no solo porque incluía cursos complementarios de Auxiliar de Quirófano Veterinario y Ofimática, sino también porque dispone de prácticas y bolsa de empleo. Además las condiciones de pago son muy buenas.

Según tu opinión ¿qué requisitos debe tener una persona que se quiera dedicar a esta profesión?

Mucha vocación: que te gusten los animales, ser empático, saber trabajar en equipo y mantener la calma ante situaciones que a veces pueden ser difíciles y estresantes, sobre todo cuando se trata de urgencias y de operaciones en quirófano.

¿Qué dirías que es lo mejor de estudiar en IPS?

Lo mejor es que puedes estudiar a tu ritmo y compaginarlo con tu trabajo y vida personal. Además, el Campus virtual es muy completo e intuitivo. Destacaría los videotutoriales, las videoclases, que puedes ver más tarde si no puedes hacerlo en el horario establecido y, sobre todo, la rapidez con la que te responden cualquier duda que tengas a través del servicio de mensajería.

¿Utilizas todo el material y servicios del Curso?

Sí, aparte de los libros, uso bastante todos los servicios incluidos en el Campus virtual, sobre todo el servicio de mensajería, los videotutoriales, las videoclases y la orientación laboral.

¿Te sientes arropada por los tutores, Coordinadores y personal del Centro?

Sí, me siento muy arropada. A través del servicio de mensajería me resuelven todas mis dudas con mucha rapidez y las clases online son muy instructivas.

Ya has finalizado el Curso y las prácticas ¿Qué te ha parecido el período de prácticas?

Las prácticas han sido inmejorables, tanto por el trato recibido en la clínica veterinaria como por lo que he puesto en práctica del Curso y lo que he aprendido allí *in situ*. Lo que más me ha gustado es el trato con los animales, resulta gratificante trabajar en algo que te apasiona sabiendo que al mismo tiempo estás ayudando en su bienestar.

Explicanos en qué han consistido las prácticas. ¿Qué labores desempeñabas?

Las labores desempeñadas han sido diversas y muy completas como ACV: tareas administrativas (recepción de llamadas, planificación de citas, envío de recordatorios de desparasitación y vacunas, recogida de datos clínicos, control de stock, etc.), apoyo al profesional veterinario tanto en consulta como en el diagnóstico por imagen, laboratorio y análisis clínicos (hematología, bioquímica, tinción de muestras, etc.), auxiliar de quirófano, preparación y desinfección de materiales y dependencias de la clínica ...

¿Recomendarías el Curso a otras personas que están buscando una salida profesional?

Por supuesto, siempre que les guste trabajar con animales. Además el Curso es muy completo y dispone de todas las herramientas necesarias para aprovecharlo al 100%.

¿Qué les dirías a los alumnos que dudan en hacer un Curso a distancia como el de ACV?

Lo recomendaría totalmente, ya que hacer un Curso a distancia es una buena manera de compaginar el estudio con tu trabajo actual/vida personal, en el que tú mismo te marcas el ritmo de estudio, sin horarios establecidos y sin agobios.

